



21 Avenue Foch

Décembre 2015

*Toute l'équipe éducative vous souhaite
de belles fêtes de fin d'année.*



Institut de l'Assomption – 21 Avenue Foch – 68000 Colmar
Tél. 03 89 41 23 48 / Fax 03 89 41 35 10
secretariat@assomptioncolmar.fr

14/12/2015



Calendrier de janvier à juin 2016



Vacances de Noël :

Du Vendredi 18 Décembre 2015 après les cours au Lundi 4 Janvier 2016 au matin

Célébration de l'Épiphanie : Vendredi 15 Janvier 2016



Journée des Talents (journée contact) : Samedi 27 Février 2016

Ateliers « Ecole Autrement » (classes élémentaires) de 8h à 11h45:

- Mercredi 3 Février 2016 (CP-CE1) - Mercredi 16 Mars 2016 (CE2-CM1-CM2)



Vacances d'hiver :

Du Vendredi 5 Février 2016 après les cours au Lundi 22 Février 2016 au matin

Week-end pascal : du Jeudi 24 Mars après les cours au Mardi 29 Mars 2016 au matin



Comédie Musicale : Mardi 10 Mai (Collège) et Mercredi 11 Mai (Primaire)



Vacances de printemps :

Du Vendredi 1^{er} Avril 2016 après les cours au Lundi 18 Avril 2016 au matin

Pont de l'Ascension :

Pour le Primaire + 6^e + 5^e : du Mardi 3 Mai 2016 après les cours au Lundi 9 Mai 2016 au matin

Pour les 4^e + 3^e : du Mercredi 4 Mai 2016 après les cours au Lundi 9 Mai 2016 au matin

Lundi de Pentecôte : Lundi 16 Mai 2016

Accueil des Nouveaux 6^e : Date à définir



Kermesse : Samedi 18 Juin 2016



Fin des cours :

Primaire : Vendredi 1^{er} Juillet 2016 après les cours
Collège : Accueil des élèves jusqu'au Vendredi 1^{er} Juillet 2016

En « Avent »

Cette période si particulière nous invite à prendre le temps... La vie d'une communauté dans un établissement qui regroupe 1240 élèves et près de 90 adultes, s'apparente parfois à une course ; les sujets, les bonheurs, les problèmes s'enchaînent à un rythme souvent soutenu, qui ne nous laisse pas le temps de souffler, de prendre du recul.

Le temps de l'Avent, se veut justement une respiration, une parenthèse qui doit nous permettre de reconsidérer les choses, de voir les jeunes et adultes avec qui nous travaillons autrement, de chercher le bon et le bien en ces jeunes qui nous sont confiés. Le temps de l'Avent, nous invite à réinterroger nos postures éducatives et à nous demander comment mieux aider les élèves, particulièrement ceux en difficulté.

Le temps de l'Avent, nous invite également à porter encore plus d'attention aux autres. A travers les œuvres caritatives proposées par l'établissement bien entendu mais également dans notre rapport avec les autres. Les jeunes, les adolescents dont nous avons la charge, sont souvent très sensibles à la souffrance, ils « s'enflamment » souvent pour certaines causes, ils rêvent de changer le monde. Cet enthousiasme, cette défense de grandes causes, cette capacité d'empathie doivent être entretenues, mais invitons-les à changer d'abord leur monde, avant de pouvoir changer le monde. Invitons-les à travers leurs actes du quotidien, dans leurs rapports avec leurs camarades, avec les éducateurs à voir le bon et le beau, à chercher à faire le bon et le beau.

Le temps de l'Avent prépare le miracle de Noël, celui d'un être fragile, un enfant nouveau-né, appelé à devenir le sauveur de l'humanité. De cette fragilité, naîtra donc une grande force, de cette fragilité il nous faut donc prendre soin. Nous sommes donc invités à nous mettre en « Avent » vis-à-vis de chacun de ceux qui nous sont proches, préservons-les, mêmes les plus fragiles car en eux peut résider une grande force, une capacité à changer les choses, à nous changer.

Je vous souhaite donc de célébrer ce temps d'attente, dans la foi, l'espérance et la charité de Noël.

Joyeux Avent et joyeux Noël à vous et à vos familles

V. CHEVALIER
Chef d'Etablissement Coordonnateur



Lumière sur le chemin de Noël...

En chemin vers Noël, comme sur le chemin de la vie, nous ne sommes pas seuls....

Une lumière nous guide, nous accompagne.



Lors de la veillée de la *Saint Martin*,
les lampions ont fait rayonner la lumière de la rencontre et de la convivialité.



A la *Saint Nicolas*,
les yeux des enfants ont brillé face à la lumière
de la bienveillance et du partage.



Lors de la veillée de Noël, c'est le miracle de la vie qui se réalise. En chaque enfant la lumière
de tendresse et d'amour rayonne.



*Que la lumière de Noël éclaire toutes les familles.
Le bonheur est grand s'il se partage.*

B. KRUST
Chef d'Etablissement du 1^{er} degré

Heureuses fêtes à tous !



Opérations de solidarité à l'Assomption

Tous, avec nos belles différences,
Marchons vers la lumière de ce Noël 2015...



Que ce joli temps de l'Avent, réanime en nous l'esprit de fraternité !
En cette belle période de l'Avent nous nous rappelons notre pacte d'Amitié et de Fidélité
avec les Restos du Cœur et La Manne de Colmar.

Les élèves ont apporté des produits d'hygiène et alimentaires pour aider les plus pauvres.



Un grand merci à vous tous, petits et grands pour votre générosité.

Merci à l'équipe organisatrice, en particulier les enseignants retraités, Marie-Claire WOLSCHLEGEL et Claude BERGET, ainsi qu'à M. Michel SCOTTO DI PERTA, animateur en Pastorale de l'Etablissement.



*Toute l'équipe éducative
vous souhaite de belles fêtes
de fin d'année.*



Meilleurs vœux pour 2016 !

**Le Comité de l'APEL Assomption
vous souhaite de Joyeuses fêtes de
fin d'année et vous présente ses
MEILLEURS VOEUX**

